



Notas explicativas a los estados financieros intermedios / Cuentas anuales resumidas del período intermedio. Primer semestre 2008.

Criterios contables.

Los criterios contables aplicados en el presente estado financiero intermedio son:

- Estados financieros consolidados intermedios: Los criterios contables utilizados en la elaboración de los estados financieros consolidados intermedios son los contemplados en las Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF).
- Estados financieros individuales intermedios: Los criterios contables empleados en la elaboración de los estados financieros intermedios son los contemplados en el Plan General de Contabilidad en vigor desde el 1 de enero de 2008. Las cifras comparativas del ejercicio anterior se han adaptado al nuevo Plan General Contable.

Las principales modificaciones resultantes de la aplicación de los criterios contables del nuevo PGC son la reclasificación como inmovilizado material de los contratos en régimen de arrendamiento financiero, y la eliminación de los gastos a distribuir en varios ejercicios.

El importe de los ajustes realizados a 01 de enero de 2008 contra patrimonio neto por estos conceptos es de 49,98 miles de euros.

<i>Concepto</i>	<i>Importe</i>	<i>Efecto impositivo</i>	<i>Neto</i>
Cuenta 20	-53,92	16,18	- 37,74
Cuenta 27	-101,17	30,35	- 70,82
Ajuste a valor razonable fondos inversión	83,69	-25,11	58,58
Total ajustes			-49,98

Las informaciones relativas a dividendos pagados, importe de la cifra de negocios y resultados por segmentos, transacciones con partes vinculadas y beneficio por acción, han sido desarrolladas en diferentes capítulos del presente informe financiero semestral.

No se han efectuado emisiones, recompras o desembolsos de valores representativos de la deuda, y no ha habido variación en el perímetro de consolidación.

Durante este primer semestre de 2008 no se han producido operaciones de inmovilizado significativas.

Respecto a la cifra de negocios, indicada que no se encuentra por la estacionalidad.

Durante el primer semestre de 2008, no se han producido hechos relevantes que afecten a la cuenta de resultados.

Desde el 30 de junio de 2008 hasta la fecha de la firma de los estados financieros intermedios, no se ha producido ningún hecho posterior que, por su relevancia, debiera ser mencionado en las presentes notas.